4/25 **茶屋町商店会** チューリッププロジェクト



余目第三小学校の新3年生と茶屋町商店会が協力し、 チューリップで商店街を彩りました。球根を植えた古 川理乃さんは「綺麗に咲いて嬉しい」と話していました。 4/27 玉川第六砂防堰堤を こいのぼりが横断



月の沢温泉北月山荘からほど近い玉川第六砂防堰 堤に、町内外より寄贈いただいたこいのぼりが設置さ れました。大空に向かって雄大に泳ぐ姿は圧巻でした。

㈱カリカワよりマスク寄贈



町内の小中学生全児童生徒1,464人にマスクをご 寄贈いただきました。同社の長南勝専務が、立川小 学校の渡辺亮平校長先生へ代表して手渡しました。

5/2

新庁舎竣功祭



平成25年から計画された新庁舎が無事完成したこ とへの感謝と、今後ますますの町の発展を祈願して 竣功祭が行われました。

中学校入学式



町内2つの中学校で入学式が行われ、立川中学校では 40人の新入生が入学。保護者や来賓のいない中でした が、新生活への期待と希望に満ちた式典となりました。

小学校入学式



町内5つの小学校で入学式が行われ、余日第四小 学校では、男子8人、女子11人の新1年生が入学し、 名前を呼ばれると大きな声で返事をしていました。